
5 Pièces

379 m²

Réf. 2701

15 750 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Sur les quais de Seine, entre l'Île Saint-Louis et l'Île de la Cité, au sein

de  l'Enclos  des  Bernardins  connu  encore  sous  le  nom  d'Hôtel  de

Miramion,  cette  demeure  parisienne  du  XVIIème  siècle  a  été

entièrement  restaurée  en  2008  avec  un  réaménagement  des  parties

communes  par  le  célèbre  architecte  Pierre  Yovanovitch.  Nous  vous

proposons aux trois derniers étages ce triplex de 358,7 m² loi Carrez et

379,2 m² au sol, traversant et rénové par un décorateur. Il se compose,

au 2ème étage, d'un spacieux séjour traversant, donnant d'un côté sur

une cour intérieure pavée, et de l'autre, sur les quais ...

Paris 5ème - Quartier LatinOn the « quais de Seine », in front of Île Saint Louis and

Île de la Cité, in the "Enclos des Bernardins", also known as the Hôtel de Miramion,

this  17th  triplex  apartment  was  completely  restored  in  2008,  the  common  areas

were  designed  by  the  architect  Pierre  Yovanovitch.On  the  top  three  floors,  this

triplex of 358.7 m² loi Carrez and 379.2 m² floor area, has been renovated by a

decorator.It comprises, on the 2nd floor, a wide, light-filled living room of over 100

m², opening onto a paved inner courtyard on one side and the « quais de Seine »

on the other, a second ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
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